

# Des sorties thématiques pour découvrir la forêt

**BEVAIX** La Société neuchâteloise des forestiers souhaite sensibiliser la population au sort des forêts de la région.

Un châtaignier à droite, un sapin douglas sur la gauche et, au fond, un mélèze... Mais de moins en moins d'épicéas, de hêtres ou de sapins blancs. Le visage des forêts neuchâteloises change.

Au centre de ces bouleversements, la Société neuchâteloise des forestiers (SNF) convie la population à des sorties thématiques afin d'expliquer le travail des professionnels et de présenter les enjeux de ces prochaines années.

Cette initiative part d'un constat: «Nous remarquons toujours davantage de monde en forêt», explique Gloria Locatelli, présidente de la SNF. «Les gens sont de plus en plus intéressés par les enjeux écologiques. Les informations à disposition sur internet, notamment en lien avec les forêts, ne sont cependant pas toujours exactes. Certaines idées préconçues ont la vie dure.» Au lieu de laisser la population venir à elle, la SNF va à sa

rencontre. Pourquoi cette espèce d'arbre et pas une autre? Comment est-elle choisie? Comment s'en occupe-t-on? L'organisation encourage les personnes intéressées à poser des questions.

## Projet pilote

«La solution, à long terme, rime avec diversification», explique par exemple Gloria Locatelli, également ingénieure forestière du Val-de-Ruz. «On se prépare à toutes les situa-



Gloria Locatelli (à gauche) et Laure Oberli présentent les contours des sorties thématiques.

LUCAS VUITEL

tions possibles. Outre l'aspect climatique, les tendances sur le marché du bois changent tous les deux ans.» Et Laure Oberli, membre du comité de la SNF, rappelle que les forestiers «réfléchissent à quoi ressembleront nos forêts en

2100.» Cette première sortie thématique est «un projet pilote», admet Gloria Locatelli. «Nous évaluerons l'intérêt du public. Si le succès est au rendez-vous, nous envisageons d'en organiser deux ou trois par année.» **LMA**

«Des nouvelles essences pour s'adapter au réchauffement climatique», samedi 23 octobre à 9h.

Rendez-vous au parking de La Rouvraie, en dessus de Bevaix.

Le délai d'inscription est fixé au 18 octobre à l'adresse suivante : [www.snf-ne.ch/excursions](http://www.snf-ne.ch/excursions)